

Ressort: Vip´s

Jerome Boateng denkt bei der Hymne an Kindheit

Fortaleza, 20.06.2014, 13:52 Uhr

GDN - Wenn die Hymne von Ghana und Deutschland erklingt, kommen Jerome Boateng Bilder aus seiner Kindheit in den Kopf. Auf die Frage, ob bei der Hymne bei Spielen gegen Ghana Bilder vor seinem inneren Auge ablaufen, sagte der deutsche Fußball-Nationalspieler und gebürtige Berliner im Interview mit dem "Tagesspiegel" (Samstagsausgabe): "Ja, wenn man die Augen mal kurz schließt. Da musste ich an unsere Kindheit denken, wie wir zusammen gespielt haben oder im Urlaub waren. So Große-Bruder-Sachen eben."

Während Jerome für die deutsche Nationalmannschaft auf dem Platz steht, spielt sein Bruder Kevin-Prince für die ghanaische Auswahl. Die Partie zwischen der DFB-Elf und Ghana wird am Samstagabend ab 21:00 Uhr live in der ARD übertragen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36503/jerome-boateng-denkt-bei-der-hymne-an-kindheit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619